



# Morena, el partido más caro de América Latina: la denuncia de Movimiento Ciudadano



**Jorge Álvarez Máynez**, líder de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados, junto con su bancada, condenaron que **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, el **partido político** que puso a **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** en la presidencia de México, **es el más caro de toda América Latina**, para argumentar esta aseveración, recordó lo que la ha costado al erario mexicano.

Con una lona en la que se especifica el monto entregado al partido guinda, las y los legisladores de la bancada naranja puntualizaron este miércoles 16 de noviembre que con este dinero se podrían pagar **“4 mil años de medicamentos para niñas y niños con cáncer”**.

“Morena dice que nuestra democracia es ‘muy cara’, pero son el partido que más dinero público recibe en el mundo; en 7 años recibió más de \$16,500 millones”